

BOLETÍN 154

Pachuca, Hgo., a 1 de marzo de 2019.

CONGRESO LOCAL Y DIRIGENTES DE PARTIDOS POLITICOS DE HIDALGO INICIAN TRABAJOS PARA REFORMA ELECTORAL

- *Reunión pública tuvo duración de más de tres horas de trabajo; posteriormente sesionan en reunión privada durante una hora más.*

El Congreso del Estado de Hidalgo llevó a cabo la Primer Reunión de Trabajo con Dirigentes de los Partidos Políticos estatales, con el objetivo de exponer las diversas propuestas de agenda hacia la próxima Reforma Electoral.

En reunión abierta que duró más de tres horas de trabajo, el Presidente de la Junta de Gobierno de Congreso local, Ricardo Baptista González, señaló que sí se requiere de una reforma política-electoral, por lo que existe una voluntad política de todos los legisladores integrantes de la LXIV Legislatura.

“Queremos una reforma política, sí; queremos una reforma política-electoral, sí; qué hay voluntad política de todos, sí; qué ya hay propuestas, sí; qué hay mecanismos, sí; qué hay muchas coincidencias, sí... Esa va a ser la tónica de los legisladores, nadie va decidir por sí sólo, porque vamos a trabajar de manera incluyente”, enfatizó.

Por su parte, la Presidenta de la Mesa Directiva, Noemí Zitle Rivas, indicó que, el Congreso y los titulares de los Partidos Políticos locales, harán un “traje a la medida” de las necesidades de los ciudadanos más de los partidos políticos ni a favor de mayorías o minorías.

Durante su participación en la reunión, la diputada del Grupo Legislativo de Morena subrayó que el trabajo legislativo que le corresponde al Congreso será para los que emiten el voto, porque los ciudadanos, por lo que pidió a los líderes partidistas en Hidalgo a sumar a favor de la población hidalguense.

Baptista González afirmó que no habrá ocurrencias porque es un “momento histórico” para el estado de Hidalgo, donde la representación de los partidos políticos tiene la disposición y voluntad política de conseguir un reforma política en beneficio de la entidad.

Destacó que las propuestas hechas por los dirigentes de los partidos políticos son excelentes, en ese sentido, dijo no tener duda de que la labor que se haga en las mesas de trabajo sea muy productivas.

“Lo que resulte de esas mesas, será el insumo básico que este Congreso procesará para sacar adelante la reforma electoral. Ojalá que de común acuerdo todos tengamos la reforma que Hidalgo necesita”, subrayó.

Cabe destacar que durante la Primer Reunión de Trabajo con Dirigentes de los Partidos Políticos del Estado de Hidalgo, se pusieron a consideración 12 temas torales, propuestos por todos los partidos políticos, en los que se basarán las mesas de trabajo posteriores, como son:

- 1.-Candidatura Común,
- 2.-Fecha de Inicio del Proceso Electoral, 2019-2020,

- 3.-Ampliación del Periodo para solicitar registro y subsanación de planillas de Ayuntamientos,
- 4.-Análisis y Revisión del Artículo 21 del Código Electoral,
- 5.-Financiamiento Público.
- 6.-Empate de Elecciones,
- 7.-Gobierno de Coalición,
- 8.-Candidaturas Indígenas,
- 9.-Regidores Mayoría Relativa,
- 10.-Regidores por Representación Proporcional,
- 11.-Fiscalización,
- 12.-Violencia Política contra las Mujeres por razones de género.

En tanto, el diputado del Grupo Legislativo del PRI, Julio Varela Piedras, coincidió en trabajar con compromiso a favor de la ciudadanía, por lo que celebró que se tenga la disposición con una propuesta clara y trabajada por los diversos partidos políticos.

Varela Piedras comentó será importante, para el análisis de la reforma electoral, contar con una metodología clara en tiempos, metas, horarios, mesas de trabajo, etc... a fin de abonar a favor de la ciudadanía.

La diputada de Morena, Susana Ángeles Quezada, que las labores legislativas para consolidar una reforma política-electoral en Hidalgo, serán muy importantes para todas las fracciones parlamentarias de la LXIV Legislatura.

Por ello, propuso ejes temáticos en las siguientes reuniones para que todas las propuestas partidistas se articulen, a fin de contar con la revisión completa en la discusión de los puntos de vista sobre el tema.

La legisladora del PRI, Maria Luisa Pérez Perusquía, manifestó que la Comisión de Pueblos Indígenas del Congreso de Hidalgo estará atenta el tema de la reforma electoral, porque el en desarrollo del tema descubriremos áreas de oportunidad para la población indígena del estado.

La importancia de tocar el tema con mucha seriedad y análisis, para que no sean los tribunales los que después tengan que resolver los asuntos. Seguramente nosotros (los diputados) en una mesa, con diálogo y apertura resolveremos de mejor manera cada uno de los puntos a tratar.